

## 連絡配信 詳細

[編集](#)[コピー](#)

### 荒天の時の登下校は、ジャージ登校でかまいません！

更新日時 2025年01月10日(金) 12:04

作成者 高田 浩一 最終更新者 高田 浩一

学校評価アンケートにご回答いただきありがとうございました。  
分析をしてホームページにアップしていきます。

記述欄で、「雨、風がひどいときは、ジャージで登校はできないのですか？」という質問がありました。本校は、衣替えの時期を、生徒や保護者の判断でお願いしているので、同じようにTPOにあった服装を考えると、荒天時の服装も自分の判断ができるようになってほしいと考えています。靴下が濡れるので、予備の靴下を持っていこう。下校時、雨が降りそうなので傘を持っていこうなど、言われなくても自分の判断でできるようになってほしいです。生徒には、学級担任から話をしています。

昨日、お昼の放送でも生徒たちに、以下のことを周知しています。

①厳寒期には制服の上にウインドブレーカーやコート等を羽織ってきてもよい。色は黒灰紺茶で。

②大雨・積雪の日は、体操服や学校ジャージでの登下校を許可する。当日の時間割りを確認し、体育等の授業等に影響がないよう、各自、適切に判断する。

なお、ジャージで登校する場合は、濡れたままにならないよう、制服を持参すること。

以上です。

配信設定 **配信済**

#### 配信先

2024年度

全保護者

#### 配信日時

2025年01月10日(金) 12:04

#### 保護者既読状況

147 / 202名

#### 未読一覧

全保護者 (未読55名)

